

 Fecha: 24-09-2024
 Pág.: 7
 Tiraje: 2.600

 Medio: El Divisadero
 Cm2: 340,6
 Lectoría: 7.800

 Supl.: El Divisadero
 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Concejala exige soluciones a problemas de conectividad digital en Mallín Grande y Fachinal

## Concejala exige soluciones a problemas de conectividad digital en Mallín Grande y Fachinal



El corte de señal telefónica y de transmisión de datos sería producto de una deuda que mantienen las empresas proveedoras del servicio con un particular donde tendrían instaladas sus antenas

Chile Chico-. Las localidades del interior de la comuna de Chile Chico, han reclamado durante varios años la mala señal telefónica y de transmisión de datos, como así también, en algunos sectores rurales pronto cumplirán una década y más, solicitando la instalación de esta tecnología que está presente en gran parte del país, pero en la región hay zonas donde no tienen ningún tipo de comunicación.

En los últimos días, vecinos y vecinas tanto de Fachinal como de Mallín Grande, se han contactado y se han acercado a la concejala Ángela Valdebenito, para solicitar su apoyo por la ausencia en la señal telefónica y transmisión de datos de la empresa Entel.

"Como es de conocimiento público, históricamente hemos tenido problemas con el tema de las famosas antenas de telefonía móvil, para las localidades del interior. Hoy me encuentro con un sinfín de llamados de algunos vecinos que, están sumamente preocupados por la falta de señal de teléfono, que afecta a Fachinal y a Mallín Grande desde la semana pasada".

Ante esta problemática, la concejala Valdebenito, agregó que, "el día viernes me comuniqué con el delegado presidencial provincial, Cristóbal Barceló y me dijo que estaban en conocimiento de aquella situación. Hoy vuelvo a llamar bajo la insistencia de

algunos vecinos, porque entendemos que la conexión, sobre todo en telefonía debe ser importante, primero, porque nos permite cubrir todas las emergencias que podamos tener, sabemos que no tenemos servicio de salud de emergencia propiamente tal y que es vital poder contar con esta señal, sin embargo, no hemos podido tener alguna respuesta. Me comuniqué en la mañana con la delegación provincial y me dicen que efectivamente tienen un problema que es técnico, que es un poco más delicado y que se está judicializando, que es de parte de la empresa de la antena que es Entel, porque esta antena está en un predio que es particular. La persona, al parecer, según la información que nos entrega la delegación provincial es que, la persona en sí, habría desconectado las antenas por un tema de una deuda".

La concejala emplazó al Gobierno y específicamente al Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones, a preocuparse por los vecinos del Mallín Grande y Fachinal. "Aquí los Ministerios deben hacerse cargo de este tipo de situaciones, porque si bien es cierto, ellos están en conocimiento hoy en día, no tienen la capacidad ni técnica ni la voluntad política de resolver este tipo de situaciones. Como el MTT no va a tener la capacidad de poder resolver y entender que la comuna de Chile Chico y estos lugares que son tan aislados, necesitan poder contar con telefonía, que, además, el Estado tiene toda la responsabilidad de proveer".

Ángela Valdebenito, dijo también que, el sector de Bahía Jara, estaría enfrentando la misma problemática que Mallín Grande y Fachinal, por ello, señalo que se espera una rápida acción del Gobierno a través de la delegación presidencial provincial y de los ministerios que corresponda, no esperar que, por falta de co-

municación ocurra una desgracia, o una persona se agrave demasiado y le sea imposible comunicarse para recibir atención médica. Por ello, es urgente la reacción de las autoridades pertinentes antes que lamentar algún hecho mayor, por la falta de conectividad, en este caso digital, puntualizó la autoridad comunal